

NOTICIAS

- El pasado 16 de septiembre, Eduardo Saura asistió al foro Avanza, organizado por la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (AMEFMUR). En él se abordaron temas como la aportación de las empresas familiares a la sociedad y los retos a los que se enfrentan en relación con la innovación, sostenibilidad, digitalización, así como las conexiones dentro de la familia empresaria y las perspectivas económicas, geopolíticas y su impacto en empresas españolas. Poco después, recibimos la visita en nuestras instalaciones de la directora y el presidente de la Asociación y, junto con la Dirección, pudieron visitar nuestros principales talleres y tener una visión más clara de las actividades que desarrollamos.



- El 30 de septiembre asistimos a la II Cumbre del Clima en el Sector Aeronáutico, organizado por el Colegio Oficial de Ingenieros Aeronáuticos de España (COIAE) y la Asociación de Líneas Aéreas (ALA). Se trataron temas relacionados con el hidrógeno como combustible y los nuevos SAF (Sustainable Aviation Fuel) que resultaron muy esclarecedores en nuestra estrategia de desarrollo de negocio.

30 de septiembre de 2022

II Cumbre del Clima en el sector aeronáutico

- De nuevo, la Organización Intergubernamental CERN, situada en Ginebra, nos ha adjudicado la fabricación de una cámara de vacío para incorporar en su centro de investigación para la energía nuclear. Otro proyecto especial a entregar en 2023.



RECOMENDACIONES

- Compra productos de comercio justo.
- Pon orden en tu despensa y dona alimentos no perecederos a un banco de alimentos.
- Involucra a las personas que tienes alrededor, concienciándolas de la necesidad de actuar.
- Trabaja como voluntario.

ALGUNAS ACCIONES DIARIAS PARA TRANSFORMAR NUESTRO MUNDO

Puedes enviar tus sugerencias, dudas, inquietudes a:

sugerencias@grbolea.com

CRECIENDO JUNTOS



Mecánicas Bolea

DIRECCIÓN COMERCIAL DESARROLLANDO EL MEDITERRÁNEO

Dentro del plan de desarrollo comercial de MECÁNICAS BOLEA, que engloba tanto productos como servicios de todas nuestras líneas de actividad y negocio, se están realizando acciones que permitan incrementar nuestra presencia en todas las zonas geográficas de España, especialmente en todo el denominado "Arco Mediterráneo" y, por supuesto, en nuestra Comarca de Cartagena, lo que supondrá beneficios tales como mayor sostenibilidad del entorno de trabajo, mejora de nuestra huella de carbono al reducir emisiones en desplazamientos y mejora de la conciliación familiar, entre otros.

En este sentido, ya se han obtenido algunos logros como la renovación a largo plazo de los contratos de Mantenimiento para EXOLUM en Levante y Baleares o la adjudicación de algunos proyectos de alto contenido técnico en toda la zona industrial y petroquímica de Castellón.

Y dentro de nuestras acciones en Cataluña, cabría destacar el convenio suscrito con la AEQT (Asociación Empresarial Química de Tarragona), ratificado

este mes mediante la firma del mismo por parte de su directora gerente, María Mas, y nuestro director de operaciones, Javier Blanco.

Este acuerdo de colaboración permitirá aportar soluciones conjuntas para el desarrollo de la Industria Química de todo ese territorio, aportando servicios industriales tanto a nivel de montaje como de mantenimiento y reparaciones, así como el diseño y fabricación de bienes de equipo y maquinaria especial todo ello incluido en su programa de Business Partners de la Asociación.

Por último, se han iniciado conversaciones con empresas y agentes comerciales, cuyas sinergias e intereses en toda esta zona mediterránea nos pueden presentar nuevas oportunidades de negocio o colaboraciones para los sectores farmacéutico y alimentaria, aeronáutico e instalaciones científicas.

Confiamos que este despliegue de posibilidades se traduzca en otras nuevas oportunidades que contribuyan al crecimiento de la empresa.

Director de Operaciones

Javier Blanco Ortega



Innovación para lograr la Agenda 2030: Nuevos modelos de negocio sostenible



Con motivo del 7º aniversario de la aprobación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el plan de acción a favor de las personas, el planeta y la sostenibilidad, el Pacto Mundial de la ONU España lanza su publicación anual "ODS Año 7. Innovación para lograr la Agenda 2030: nuevos modelos de negocio sostenibles."

En esta ocasión, el documento destaca el desarrollo de soluciones innovadoras y analiza la apuesta de las empresas españolas por este valor aplicado a la sostenibilidad de acuerdo con una consulta integral a más de 2.500 empresas españolas. Accede a la publicación y descubre cómo se encuentra el sector empresarial español en la aplicación de la innovación en el ámbito de sostenibilidad y contribución en ODS.

<https://info.pactomundial.org/e/867062/3f7fxOA/nv7zg2/1414696351?h=ij3spV1Sa5vZGEHPluRG6Tmipi-qmvWQ0vugRw3rW2U>